
COMPTE RENDU REUNION CA 
DU MERCREDI 10 OCTOBRE 2018 

Préésénts : Claudé Délafossé, Marc Téé tard, Daniél Guéérin, Yannig Goltais, Christiné Lépourcélét, 
Talvard, Michél Morvan, Lauréncé Roux, Harold Lébréton, Joséé  Cario, Gééraldiné Gilbért, 
Réprééséntanté Césson Virginié (OCC), Délphiné Goltais.
Excuséés : Gwén Rubéillon, Sandra Pézard ét Jéan-Yvés Abgrall
Absénts : Loïïc annééé, Bénoïît Bidéau

Déébut dé sééancé aà  19H42
Tour dé tablé rapidé

1/ Cloî turé dé l’affairé Gautiér
La situation a prit fin cé 16/08/2018. Daniél, Claudé, Joséé  ét Jéan-Yvés ont cloî turéé  la situation én 
notifiant, par courriér, aà  Mé Gautiér la fin déé finitivé dé cé dossiér. 
Claudé tiént aà  rappélér ét rémérciér toutés lés pérsonnés prééséntés pour léur discréétion ét lé réspéct 
dés pérsonnés intééréssééés. Lé comitéé  éé thiqué dé la féédéération a suspéndu Mé Gautiér pour 4 ans.
Claudé souhaité qué déésormais nous né révénions plus sur cés faits.

2/ Bilan dé fin dé saison
Lés Francés sé sont tréàs bién déérouléés, malgréé  la chargé dé travail pour tous lés béénéévolés pour géérér 
lés 2  compéétitions. 
Lés actions ont éé téé  tardivés, aà  causé dé la situation difficilé dés financés du comitéé . La commission 
sportivé a fait dé bons rétours. Lé budgét préévu a éé téé  réspéctéé .  

3/ Réémunéération dés éntraïînéurs
Daniél ét Joséé  sont alléés aà  la réncontré dés éntraïînéurs, la saison passééé, afin dé savoir éxactémént cé 
qu’ils souhaitaiént. Il a éé téé  déécidéé  dé salariér lés éntraïînéurs lors dé léurs dééplacéménts  pour 
l’éncadrémént dés ééquipés déépartéméntalés. Taux dé basé dé BF3, ét lés contrats séront gééréés par 
proféssions sports.

4/Cloî turé du book
La cloî turé du book ést préévué cétté fin dé sémainé suité aà  la commission sportivé. 

5/ Matéériéls 35
Uné listé du matéériél 35, qui ést mit aà  disposition dé tous lés clubs 35 graciéusémént, séra affichééé sur 
notré sité.

6/ Téam 35
La téam a éé téé  misé én placé aà  la fin dé la saison passééé. Billéts d’avion prit én chargé, ééquipémént 
complét …



Bréf rappél sur lés dossiérs sanitairés dés nagéurs lors dés dééplacéménts.

7/ Avis sur nouvél éxtranat
3 clubs (Janzéé , Combourg ét Chartrés) n’ont toujours pas pu s’affiliér, én raison dé probléàmés dé 
réécéption dé mail.
Probléàmé sur lé réàglémént par carté bancairé, uniquémént, (virémént au délaà  dé 3500€) qui posé  un 
gros probléàmé pour lés clubs n’ayant pas dé carté bléué. Céla lés obligé aà  passér par léur compté 
pérsonnél, ét n’aidé donc pas aà  la transparéncé. 

8/ Erfan ét Officiéls
Lés réé féérénts Erfan sont  Délphiné ét Yannig 
Lé réé féé rént Officiéls ést  Daniél. 
Uné séulé boïîté mail « référéntérfan35@orangé.fr » 
Pétit rappél dé l’importancé dés diffééréntés formations proposééés par l’Erfan, Mathiéu Guéérin, ét la 
néécéssitéé  dé formér toujours plus d’officiéls.

8/ Aidé au fonctionnémént d’éxtranat
Joséé  rappél qu’il ést toujours disponiblé pour formér dés béénéévolés aà  la géstion d’éxtranat, car il né 
séra pas, cétté saison, sur toutés lés compéétitions. Il ést important qué chaqué club déviénné 
autonomé.

9/ Arés
Séul Daniél ét Joséé  sont forméés aà  cé jour, il sérait bon qué d’autrés pérsonnés s’y intééréssé ét sé formé.

Fin dé sééancé aà  21h30
Sécréétairé dé sééancé 
 Délphiné Goltais 
  


